

La pasión de descubrir

Abre mis ojos y miraré las
maravillas de Tu Ley.
(Salmo 119:18)



¿Te ha pasado alguna vez que abriste de nuevo un libro que ya habías leído y de pronto notaste en las ilustraciones un detalle que no habías visto antes?



Tal vez un ratoncito asomándose en un rincón, o un mono columpiándose en una rama. Aunque habías leído el libro muchas veces, no te habías dado cuenta de que estaba ahí.



Dios ha dispuesto que podamos descubrir cosas nuevas incluso al leer algo que ya hemos leído, o al hacer algo que hemos hecho otras veces.



En la Palabra de Dios se pueden descubrir muchísimas cosas. A veces pensamos que ya sabemos todo lo que nos puede enseñar; mas por increíble que parezca, ¡siempre hay tesoros nuevos que descubrir!

Cuando leemos la Palabra de Dios podemos pedirle a Jesús que nos muestre cosas que no habíamos visto antes. Genial, ¿verdad?



Actúa

Saca uno de tus libros ilustrados y procura encontrar en los dibujos algo que no habías observado hasta ahora. ¿Qué descubriste?



Autora: Katuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2012

